
IMPLANTAÇÃO DE LINHA ENTRE SANTA ISABEL E SÃO JOSÉ DOS
CAMPOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador Márcio Pinho (PSC) solicitou ao Presidente do EMTU (Empresa Metropolitana
de transportes Urbanos) através de requerimento, a criação de uma nova linha que ligue os
Municípios de Santa Isabel e São José dos Campos.
Segundo o parlamentar, quem necessita fazer esse trajeto– seja de ida ou volta, é obrigado a
fazer baldeações, gerando maiores despesas. Em tribuna alertou que após o serviço criado,
haverá maior intercâmbio entre as cidades, colaborando no desenvolvimento
socioeconômico de Santa Isabel. “Temos a região metropolitana de São Paulo e Guarulhos
com horários de ônibus pré-estabelecidos, fato que facilita o acesso das pessoas que buscam
melhores oportunidades que a cidade de Santa Isabel oferece. Acabamos nos esquecendo da
região de São José dos Campos que possui boas escolas, excelentes Universidades, além de
um leque de empregos importantíssimo. É injustificável a empresa informar que não têm
números de usuários suficientes para criação dessa linha. Diante dos fatos peço a aprovação
desse requerimento”, concluiu.


